

Toute la famille vous annonce, dans la très grande douleur, la perte de leur maman, belle-maman, mémé, grand-maman et amie adorée

Madame
Marie-Louise BOLZLI
née BESSON

survenue le 1er juillet 2011, dans sa 88e année.

Sur la pointe des pieds, elle s'en est allée, discrète et courageuse, comme elle le fut toute sa vie.

Une maman qui s'en va est une étoile qui jamais plus ne brillera.

Un remerciement tout particulier à tout le personnel de l'EMS Notre-Dame.

La cérémonie a eu lieu dans la stricte intimité, selon son désir.

Domicile:
Mme Claudine Apothéloz, 5, avenue de Sécheron,
1202 Genève.

